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Procès-verbal 
 

Rencontre virtuelle du 16 décembre 2020 à 19h 
 
Étaient présents : mesdames Lise Beauchemin, Lucie Sauvé et Elena Cocco ainsi que messieurs 

Yvon Forget, et Marc Bouisset. 

Étaient également présents : madame Nathali Rodriguez, inspectrice adjointe en bâtiment et 

environnement agissant comme secrétaire du comité, ainsi que messieurs Yvon Tardy, Directeur 

des services techniques, et Michel Robert, maire de la municipalité de Saint-Marc-sur-Richelieu 

Était absent : monsieur Kervin Van Damme  

 

Partie 1 - Formalités 

1. Vérification du quorum 

Le quorum est vérifié. 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par madame Elena Cocco, appuyé par monsieur Yvon Forget, et unanimement 
résolu que l'ordre du jour soit adopté tel que lu. 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 18 novembre 2020 

Il est proposé par madame Lise Beauchemin, appuyé par madame Lucie Sauvé et 
unanimement résolu que le procès-verbal de la rencontre du 18 novembre 2020 soit adopté 
tel que lu. 
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Partie 2 – Information et présentations 

4. Départ de monsieur Denis Vallée du CCE 

À la suite de l’avis de monsieur Denis Vallée informant les membres du CCE de son départ du 
comité, monsieur le maire Michel Robert informe les membres que les procédures entourant 
le remplacement de monsieur Denis Vallée seront entamées au mois de janvier 2021. 

5. Suivi de la bande riveraine – rue Bellevue 

Messieurs Yvon Tardy, et Michel Robert ont procédé à répondre aux diverses questions des 
membres du comité entourant le dossier judiciarisé sur les travaux d’aménagement des 
berges privées effectués sur la rue Bellevue, ainsi qu’à préciser le rôle du comité consultatif 
en environnement dans le cadre du Règlement #3-2014 constituant un comité consultatif de 
l’environnement, et ses interventions dans les limites de ce règlement municipal. En 
conséquent, le comité ne donnera pas suite à la demande de l’Association des Saint-Marcois  
effectuée le 18 novembre 2020. 

 

Partie 3 – Dossiers à traiter 

6. Révision de la Politique environnementale de la Municipalité de Saint-Marc-sur-Richelieu 
(continuation) 

Le projet de révision de la Politique environnementale de la Municipalité de Saint-Marc-sur-
Richelieu se poursuit. Une analyse et des propositions de modification reliées au premier 
thème de la Politique, soit la biodiversité, furent effectuées. Des propositions de capsules 
informatives dédiées à être publiées dans le Saint-Marc…Quoi? furent également réalisées 
par madame Elena Cocco. 
 

Partie 4 – Varia et conclusion 

7. Varia 

8. Clôture de la rencontre 

La rencontre se termine à 21h25 


